



### 8年間継続し、寄付につながる

第一中学校ボランティア委員会の3年生が、市内3つの高齢者福祉施設に車椅子1台ずつを寄付しました。

委員の呼びかけで8年前からアルミ缶回収を行い、そのお金で車椅子を購入しました。施設の職員や利用者から「ありがとう」と言われ、生徒たちは微笑んでいました。  
(2月20日 大和福壽園)

**パチリ！  
タウンアイズ** 

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。  
市政情報係 ☎355-5728 までご連絡ください。



### 浅海漁業って何だろう？

「ゆでて変身わかめクッキングin塩竈市魚市場」が行われ、小学3～6年生が参加しました。塩竈で古くから行われてきた浅海養殖漁業について学んだあと、ワカメの水揚げを見学しました。

(3月3日 塩竈市魚市場)



### 日ごろの成果を発表

公民館で活動している皆さんが活動成果を披露する「公民館まつり」が行われました。フラダンスや民謡などの舞台発表、手芸作品などの展示、煎茶道教室などが行われ、大勢の来場者でにぎわいました。

皆さんも公民館で新しい趣味を増やしてみませんか。  
(3月4日 公民館、エスパ)



### 塩竈フォトフェスティバル2018

「牛腸茂雄まなざしの交差」展の監修協力をされた三浦和人さんと平間至さんによる「ギャラリートーク」が開催されました。

会場を訪れた人たちは、牛腸作品とともに、平間さんと三浦さんのトークを興味深く聞いていました。

(3月11日 塩竈市杉村淳美術館)



### 東日本大震災から7年

東日本大震災追悼式が行われ、遺族や関係者ら約600人が参列し、犠牲となられた方々を悼みました。塩竈市東日本大震災モニュメント前に設けられた献花所でも献花や黙とうが行われました。

またDragon AshのATSUSHIさんらによるライブ「3.11POWER of LIFE」が開催され、参加者は心温まるひとときをすごしました。

(3月11日 塩釜ガス体育館ほか)

## 100歳おめでとう ございます



おおひさつや こ  
大久艶子さん

(大正7年2月21日生まれ)